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川西市立川西小学校
校長 小和田 勉

「校長先生、おはようございます！」
新学年がスタートして１ヶ月、校庭の柳の木の緑がます

ます色濃くなってきました。藤棚にも薄紫色にきれいに藤
の花が咲き誇っています。今年の４月前半は雨の日が本当
に多く、下旬になってようやく春らしい気持ちのよい青空
が広がるようになりました。

始業式や入学式で、「『笑顔』いっぱい、『ありがとう』あ
ふれる、“ぬくもり”のある学級、学校をつくっていきましょう」とお話しをしました。

登校時に通学路を歩いていると、「校長先生、おはようございます。」と、多くの子ど
もたちが元気にあいさつしてくれます。とても気持ちが良くなりますね。廊下で出会っ
ても、「おはようございます」「こんにちは」と自分からあいさつしてくれる子どもたち。
きっと、始業式や入学式でお話ししたことを覚えているのでしょう。あいさつするたび
に、とてもうれしくなります。どこででも、知っている人なら誰にでも、気持ちのよい
あいさつができるといいですね。

先日、先生方から「最近、スリッパがきれいにそろっているトイレが増えましたね。」
というお話しがありました。「自分たちのクラスがトイレに一番近いから、トイレのス
リッパをそろえよう。」と取り組んでいるクラスもあるよう
です。「スリッパがそろうと心がそろう」まさにその通りで
す。「きれい」を心がけ、次に使う人が気持ちよく使えるよ
うに、という思いやりの心が感じられます。気持ちのよい
“ぬくもり”が伝わってきます。

「人の話をしっかり聞く。」「良いことばづかいをする。」
の二つについても、ともに心がけていきましょう。

ＰＴＡ新役員の皆さん、よろしくお願いします
４月１７日(金)の参観授業には多数ご来校いただき、ありがとうございました。
また、様々にご事情がある中で、本年度のＰＴＡ役員をお引き受けいただきました皆

様にはたいへんご苦労をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

藤棚にクマバチが･･･
グランドの「友愛」の石碑の近くにある藤棚にクマバチが飛

び交い、一生懸命フジの花の蜜集めをしています。クマバチは
体長２センチを超える大型のハチで、全身が黒く羽音も大きい
ため、怖そうなハチに見えますが、性質はきわめて温厚なハチ
だそうです。ひたすら花を求めて飛び回り、人間にはほとんど
関心を示しません。オスは行動的ですが、針がないため刺すこ

とはありません。メスは毒針を持っていますが、巣に近づいたり、こちらから攻撃を加
えたりしなければ、クマバチから攻撃をしてくることはまずないそうです。(Wikipediaよ
り) 春爛漫の好季節を迎えました。

川小 柳風だより
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「笑顔」 「ありがとう」 “ぬくもり”

班登校で、交通安全に十分心がけましょう
朝、皆さんの登校の様子を見ています。班長さんが先頭に立って２列にきちんと並ん

で登校できている班、高学年の子どもが小さい子と手をつないだりして気を配りながら
登校している班もあります。逆に、道路いっぱいに横に広がったり、班がばらばらにな
ってしまっていたり、という班も見られます。車や自転車は、いつ、どこから来るかわ
かりません。班長さん、副班長さんはたいへんだと思いますが、みんなに気を配り、２
列になって安全に登校できるようにリーダーシップを発揮してほしいと思います。

保護者の皆様には、子どもたちの登校に付き添っていただいたり、集合場所で気をつ
けていくようにと声をかけていただいたり、交差点で見守りをしていただいたりなど、
ありがとうございます。

子どもたちの登下校の安全確保のために、学校安全協力員「川小っ子見守り隊」の皆
様、愛護部員さんを中心とするＰＴＡの皆様には毎日ご協力をいただいておりますが、
この方たちはあくまでもボランティアの皆さんです。特に学校安全協力員「川小っ子見
守り隊」の皆様の多くの方は、本校に子どもさんやお孫さんが在
籍されていないにもかかわらず、本校の子どもたちのために日々
ご尽力をいただいているところです。

保護者の皆様には、何かとお忙しい時間帯ではありますが、可
能な形でかまいませんので、子どもたちの登下校の安全のための
見守りを、今後ともよろしくお願いいたします。

【新しく着任した先生紹介】
○ 奈良 晶子 ……スクールカウンセラー(毎週火)
○ 三宅 智子 ……学校生活支援教員

・ 毎週木曜日、久代小から来ていただき、学習指導等
をしていただきます。

○ 森本 佳世子……きんたくん学びの道場担当教員
兼 初任者研修に係る指導教員

・ 毎週月・水・金、放課後の学習会の指導と、
２年１組の清水先生が初任者研修で不在のときに、代わりに２年１組の担任とし
て指導していただきます。

○ 品野 由紀子……初任者研修に係る指導教員
・ ３年２組の相原先生が初任者研修で不在のときに、代わりに３年２組の担任と
して指導していただきます。

○ 山本 智子 ……学校司書教員
・ 昨年度から引き続き、毎週火曜日に図書室でお世話になります。

家庭訪問、ありがとうございました
本日最終日を迎える家庭訪問では、何

かとお忙しい中お時間を取っていただき、
ありがとうございました。子どもたちの
成長に向けて、学校と家庭が互いに情報
交流を密にし、協力し合っていくことは、
言うまでもなくたいへん重要なことです。
今回の家庭訪問をその第一歩とし、今後
とも気軽にいろいろなことが相談しあえ
る関係づくりに努めてまいります。ご協
力を宜しくお願いいたします。
(子どもたちが、次のおうちまで道案内をし
てくれてとても助かったと、先生方は喜んで
いました。ありがとうございました。)

第１３７回の運動会に向けて
５月に入ればいよいよ運動会の練習が

始まります。１年生にとっては小学校で
の初めての運動会。２～６年生も昨年度
よりもさらにパワーアップした演技、競
技に挑みます。徐々に練習が本格化して
いきます。気温もこれからますます高く
なると予想されます。体調管理には十分
にご配慮をお願いします。基本は「早寝
・早起き・朝ご飯」バランスのとれた食
事と十分な水分補給。お茶は麦茶が良い
ようです。よろしくお願いします。


